

Transferencias internacionales de datos

Marcos de privacidad de datos UE-EE. UU., Reino Unido-EE. UU. y Suiza-EE. UU.

TD SYNNEX Corporation y sus empresas subsidiarias (AVT Technology Solutions LLC, TD SYNNEX Capital, LLC y Cokeva, Inc.) cumplen con el Marco de privacidad de datos UE-EE. UU. (EU-US DPF) y la extensión del Reino Unido al DPF UE-EE. UU., y el Marco de privacidad de datos Suiza-EE. UU. (Swiss-US DPF) según lo establecido por el Departamento de Comercio de los EE. UU. TD SYNNEX Corporation y sus empresas subsidiarias enumeradas anteriormente han certificado al Departamento de Comercio de los EE. UU. que se adhieren a los Principios del Marco de Privacidad de Datos UE-EE. UU. (Principios DPF UE-EE. UU.) con respecto al procesamiento de datos personales recibidos de la Unión Europea y el Reino Unido en virtud del DPF UE-EE. UU. y la Extensión del Reino Unido al DPF UE-EE. UU. TD SYNNEX Corporation y sus empresas subsidiarias han certificado al Departamento de Comercio de los EE. UU. que se adhieren a los Principios del Marco de Privacidad de Datos Suiza-EE. UU. (Principios DPF Suiza-EE. UU.) con respecto al procesamiento de datos personales recibidos de Suiza en virtud del DPF Suiza-EE. UU. Si existe algún conflicto entre los términos de esta declaración de privacidad y los Principios DPF UE-EE. UU. y/o los Principios DPF Suiza-EE. UU., prevalecerán los Principios. Para obtener más información sobre el programa del Marco de Privacidad de Datos (DPF) y para ver nuestra certificación, visite <https://www.dataprivacyframework.gov/> .

Autoridad reguladora y divulgaciones

Las prácticas de privacidad de TD SYNNEX están sujetas a las facultades de investigación y cumplimiento de la Comisión Federal de Comercio de los Estados Unidos (FTC) en relación con los Marcos de Privacidad de Datos. TD SYNNEX podría verse obligada a divulgar su información personal en respuesta a solicitudes legítimas de las autoridades públicas, incluso para cumplir con requisitos de seguridad nacional o de aplicación de la ley.

Mecanismo de resolución de disputas y quejas

TD SYNNEX se compromete a resolver las quejas sobre la recopilación o el uso de su información personal en relación con los Marcos de Privacidad de Datos. Las personas de la UE, Suiza y el Reino Unido que tengan consultas o quejas deben contactarnos primero a: Privacy@TDSYNNEX.com . Quienes necesiten solicitar acceso, corrección, eliminación, etc., deben enviar sus solicitudes [aquí](#) .

Si TD SYNNEX no puede resolver sus dudas sobre privacidad o datos en relación con los Marcos de Privacidad de Datos, póngase en contacto con la autoridad europea de protección de datos correspondiente. Puede encontrar la información de contacto de las autoridades de protección de datos [aquí](#) . Este mecanismo de reparación es gratuito. TD SYNNEX se compromete a cooperar con las autoridades europeas de protección de datos, la ICO del Reino Unido o el Comisionado Federal de Protección de Datos e Información de Suiza en caso de que no podamos resolver su duda.

En determinadas circunstancias, una persona puede invocar un arbitraje vinculante. Consulte [aquí](#) para obtener más información sobre el proceso de arbitraje y las circunstancias que dan lugar a dicho arbitraje.

Transferencias posteriores

Cuando TD SYNNEX transfiera datos personales a un tercero que actúe como agente, TD SYNNEX firmará un acuerdo escrito con dicho tercero, exigiéndole que proporcione al menos el mismo nivel

de protección de la privacidad exigido por los principios. TD SYNNEX seguirá siendo responsable de cualquier información personal suya que sea objeto de una transferencia posterior a terceros para su procesamiento externo en nuestro nombre.

Contáctenos

Para obtener más información sobre nuestras prácticas de privacidad de datos, consulte nuestras declaraciones de privacidad [aquí](#).

Si tiene alguna pregunta o solicitud en relación con los Marcos de Privacidad de Datos u otros asuntos relacionados con la privacidad, envíe un correo electrónico a Privacy@TDSYNNEX.com.

Alternativamente, las consultas pueden dirigirse a: TD SYNNEX Corporation
Atención: Departamento Legal - Privacidad
5350 Datos técnicos Dr.
Clearwater, Florida 33760

Información adicional se puede encontrar aquí:

<https://www.dataprivacyframework.gov/framework-article/ANEXO-I-introducción>

Si desea obtener más información sobre el mecanismo de transferencia relevante o las categorías de proveedores de servicios relevantes, contáctenos enviando un correo electrónico a Privacy@TDSYNNEX.com.